



Foto: Servior

Gute Laune während der feierlichen Eröffnung

Gemeinsam kochen und genießen

NEUE KÜCHE Im CIPA „Am Park“

Kartoffeln für die Gemüsesuppe klein schneiden, die Lieblingsplätzchen in den Ofen schieben, sich am Duft der noch warmen Apfeltorte erfreuen. Das alles sind Dinge, die seit kurzem in Bofferdingen wieder möglich sind.

BOFFERDINGEN Denn mit der offiziellen Eröffnung der neuen Küche für die Bewohner können die Senioren aus dem Servior-Haus „Am Park“ nun endlich wieder selbst den Kochlöffel schwingen. Einmal in der Woche heißt es dann „Bak- a Kachdag“. Ist erst mal alles fertig zu-

bereitet, wird anschließend zusammen gegessen oder zur gemütlichen Kaffeerunde eingeladen. Bei der Ausstattung der neuen Küche wurde natürlich auch an die Bewohner mit eingeschränkter Mobilität gedacht: Zwei Arbeitsplätze der Küchenfront sind mit dem Rollstuhl unterfahrbar.

„Die Küchenateliers sind bei unseren Bewohnern überaus beliebt“, erklärt Viviane Larbière. „Kochen gehört bei vielen Senioren zum Leben dazu, es ist ein Stück Normalität. Hinzu kommt der soziale Aspekt, es wird zusammen geredet und gelacht, es macht einfach Spaß.“